

Cuba cumplió propósitos en Parapanamericanos de Santiago



La Habana, 28 nov (JIT) El séptimo lugar conseguido por Cuba en los VII Juegos Parapanamericanos reedita la actuación conseguida en Lima 2019.

En esta ocasión, tras verse aventajada por Chile, debió superar a la delegación canadiense para mantener el escalafón.

Del pronóstico de 13 medallas de oro se alcanzó una menos. El infortunio que asaltó la última jornada, en que se pudo incluso mejorar esa cifra, lo impidió.

La derrota de Manuel Alejandro en la final de la categoría SU5 en el bádminton, frente al brasileño Yuki Roberto Rodrigues, y la descalificación de Omara Durand en los 400 metros planos malograron lo que pudo significar el título 14.

Hubo otra corona esquiva, la de Mitchel Suárez (70 kg) en el taekwondo, que perdió por un dislate en el último segundo de su combate frente al argentino Juan Samorano.

Teniendo en cuenta los particulares de estas preseas doradas escapadas, puede notarse que el pronóstico no resultó excesivamente optimista.

Del Rosario cayó en buena lid ante Rodrigues, un rival al que había vencido antes, en un torneo en que solo había perdido un set ante el fuerte peruano Jairo Aranguri. Suárez llegó a los últimos segundos con ventaja de cinco puntos y solo un equívoco en el plan le privó de celebrar. A Omara el veredicto estricto de los jueces le sacó del cuello la medalla que ganó en la pista.

Por contraposición, cayeron otras coronas poco esperadas... Daniel Milanés se robó el show de los 400 metros categoría T47 y Ever Castro disertó con potencia en el lanzamiento de la jabalina para los clasificados T41, implantando récord parapanamericano.

En cuanto a las marcas, la delegación cubana también asumió protagonismo con uno de los cinco récords mundiales que se batieron, el de Robiel Yankiel Sol en el salto largo T47 con un brinco de 7.74 metros.

Otras cinco marcas para juegos parapanamericanos implantaron los nuestros: los 560 puntos de Alexander Reyna en la clasificatoria de la pistola de aire a 10 metros; los 61.11 metros de Ulicer Aguilera en la jabalina F13; los 60.23 metros de Guillermo Varona en esa modalidad de la categoría F45/46; y los 23.59 segundos de Omara Durand para completar la prueba de 200 metros T12.

Las 35 preseas obtenidas, cantidad exacta del pronóstico, avalan lo acertado y realista de los análisis realizados, a la vez que dejan claro que la participación de Cuba en estos Juegos puede valorarse como positiva.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/340645-cuba-cumple-propositos-en-parapanamericanos-de-santiago>



Radio Habana Cuba